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lant i della previdenza secondo le proposte 
del Consiglio superiore del lavoro e del Con-
siglio della previdenza. 

« Abbia te ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in t e r rogare il 
ministro di agricoltura, industr ia e com-
mercio, per conoscere quando presenterà il 
disegno di legge di r i forma del vincolo fo-
restale, reclamato dalla Camera e promesso 
dal Governo duran te la discussione del pro-
getto di legge sul demanio fo re s t a l e 

« Antonio Casolini ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' in t e r rogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
non creda oppor tuna , anzi necessaria, la 
sollecita costruzione di una banchina-merci 
alla f e rma ta Candida, sulla ferrovia Trini-
tapoli-Cerignola, t enu to conto specialmente 
della esiguità della spesa e del grande utile 

. che ne deriverebbe ai produt tor i agricoli di 
quella regione, al commercio esportatore 
ed alla stessa Amministrazione delle ferrovie 
4ello Stato. 

« Bolognese ».-

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno, per sapere se e quali 
solleciti provvediment i intenda di adot tare , 
per migliorare il funz ionamento dei servizi 
di ragioneria nell 'Amministrazione centrale 
dell ' interno e le condizioni di carriera dei 
funzionar i che vi sono adde t t i in posizione 
di immer i t a ta inferiori tà, nel confronto di 
loro pari sia delle Ragionerie centrali di 
a l t r i Ministeri, sia della stessa Amministra-
zione provinciale dalla quale derivano. 

« Ciraolo ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quan-
do sarà aper to al pubblico esercizio il nuovo 
scalo merci in piazza d ' a rmi a Pavia e sa-
ranno iniziati i lavori di restauro di quella 
s tazione ferroviaria. 

« Rampoldi ». 
« I sottoscri t t i chiedono d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici sulla urgenza 
di elettrificare la ferrovia Genova-Spezia. 

« F iamber t i , Gesualdo Libert ini ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

presidente del Consiglio, ministro dell'in-
f e r n o per sapere se e quali notizie at tendi-

bili abbia in ordine al f a t to di un ciclone 
che avrebbe devas ta to molti comuni del-
l 'Ogliastra e quali provvediment i abbia adot-
ta to od in tenda ado t ta re ovè il f a t to reso 
pubblico dalla s tampa sia at tendibile nella 
sua ent i tà ed estensione. 

« Congiu ». 
« Il sot toscr i t to chiede d ' interpel lare il 

ministro dei lavori pubblici, sulla opportu-
nità, per ragioni di giustizia, di servizio 
e di convenienza, di dare al personale ferro-
viario viaggiante della Sicilia quell 'assetto 
e quel l 'ordinamento stabile, al quale ha di-
r i t to acquisito. 

« Colonna di Cesarò ». . 
La Camera, considerato che con le ta-

belle annesse al regio decreto 29 luglio 1909, 
n. 626, che proroga le disposizioni della legge 
7 luglio 1907, relative agli abbonament i fer-
roviari, si è stabili ta una condizione nuova 
e cioè quella della dimora normale dell 'ab-
bonato nel centro d' irradiazione, invi ta il 
Governo ad eliminare una clausola, che, 
elidendo gli effett i stessi della concessione, 
riesce dannosa agli interessi dei ci t tadini 
ed alla economia nazionale. 

Buonanno, Scorciarini-Coppola, 
Masoni, Caetani, Pietravalle. 
Scellingo, Mosca Tommaso, 
Yisocchi, Cimorelli, Simoncelli. 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni, testé 
le t te , saranno inscri t te nell 'ordine del giorno; 
e così pure la interpel lanza, qualora il mi-
nistro interessato non vi si opponga entro 
il termine regolamentare. 

Quanto alla mozione, a norma dell'ar-
ticolo 125 del regolamento, i proponent i 
dovranno accordarsi col Governo per sta-
bilire il giorno dello svolgimento. 

BUONANNO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
B U O N A N N O . Quando sarà presente il 

ministro dei lavori pubblici, ci met teremo 
con lui d 'accordo per stabil ire il giorno per 
lo svolgimento della nostra mozione. 

P R E S I D E N T E . Sta bene. L'onorevole 
sottosegretario di Stato per l ' interno ha 
chiesto di r ispondere ad una interrogazione 
dell 'onorevole Pala annunzia ta nella seduta 
di ieri e così concepi ta : « per sapere se sia 
a sua cognizione che tempeste a forma 
ciclonica abbiano p rodo t to gravissimi danni 
nelle campagne di San Teodoro (Sassari) 
ed I lbono (Cagliari), e se in tenda arrecare 


